

Jaime Guzmán al inscribirse en registros

“Buscamos hacer fecundo el valioso legado político de Jorge Alessandri”

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, se inscribió ayer en los registros electorales y señaló que había hecho coincidir esta fecha como un homenaje al primer aniversario del fallecimiento del ex Presidente de la República, Jorge Alessandri.

El dirigente político concurreció pasadas las nueve horas de ayer a la Junta Inscriptora ubicada en el Parque Forestal, frente al Palacio de Bellas Artes.

“He querido hacerlo en la comuna de Santiago, porque fue aquí donde experimenté la patriótica emoción de votar por él en las elecciones presidenciales de 1970”, señaló Jaime Guzmán. Agregó

que fue también aquí donde él siempre votó, siendo la última oportunidad cuando concurreció a sufragar por el “sí” en el plebiscito en que se aprobó la Constitución Política de 1980”.

El vicepresidente de RN recordó que “se aproximan definiciones electorales decisivas; las fuerzas políticas que fueron las más permanentes e implacables adver-

sarias de don Jorge Alessandri son las mismas que pretenden destruir las líneas centrales de la Constitución de 1980, para restablecer el anacrónico esquema constitucional vigente al 11 de septiembre de 1973”.

Destacó, asimismo, que “con profética clarividencia, Alessandri advirtió reiteradamente que los hábitos políticos y demagógicos que ese esquema institucional favorecía, terminarían fatalmente por destruir nuestro antiguo régimen democrático, como finalmente ocurrió en 1970 y en 1973. Por eso, quienes deseamos afianzar una futura democracia eficiente y estable debemos redoblar desde ahora mismo nuestros esfuerzos”.

Luego sostuvo que quienes “triunfamos en 1980 debemos volver a vencer en 1988. Ciertamente, el alessandrismo excede cualquier marco partidista. Sin perjuicio de ello, Renovación Nacional aspira a interpretar al más genuino alessandrismo, sin utilizar jamás indebidamente el nombre de don Jorge, sino buscando servir y hacer fecundo su valioso legado político. El alessandrismo es una comunidad de valores que une fuertemente a millones de chilenos en torno al pensamiento y la obra de don Jorge Alessandri, cuyo ejemplo nos guía desde el cielo”.



El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, se inscribió ayer en los registros electorales justo el día en que se conmemoró el primer aniversario del fallecimiento del ex Presidente de la República Jorge Alessandri.